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白藤　宏 さん

( 豊　 原)

人にやさしい三隅町民で
ありたい

三隅町は健康の町であり福祉の町になろうとしてい

ます。湯免に福祉専門学校が出来、他の町からも多く

の学生が入学して学んでいます。福祉という言葉から

連想することば やさしさ″ だと思う。やさしい心が

なければ福祉は成りたたないと思う。

いま三隅町は人口流出が進んでいます。こういう時

に大切なことは人に対するやさしい気持ちだと思う。

朝、会う人にあいさつをする。なにげないあいさつは

人間の気持ちをおだやかにしてくれます。やさしい心

をもった三隅町であることがこれからの三隅に大切な

ことだと思う。

体力づくりのためのトレーニングセンターもこれか

ら作られると聞いているので期待しています。そして

スポーツをする人口を増やすこともこれから大切なこ

とだと思う。町民一人ひとりが何かスポーツをするよ

うになることがいいのではないでしょうか。

みんなで力を合わせてすばらしい三隅町にしたいも

のです。

村田 いつ子 さん

( 沢　 江)

わたしの ま ちづくり

先ずは三隅町民と して、村田清 風旧宅 の修復 がなさ

れているが、周辺 の環境整備 も併せてし てほしい。記

念館の申に も入っ た事がないが、どの様な手続 きで入

館するのだろう。バ イパ スも出来て、修復申 にも拘 ら

ず大型バスが待 機している のも時 には 見かけ る。萩・

長門 の観光コ ースに清風旧宅や美術館が 入り、ここを

結ぶバイパスが単なる道路でなくド イツのロマンティッ
ク街道の様に一 つの名所 とな ればどんなに素晴 しいこ

とか。

次に母親として、浅田小が新しくなって嬉 しいが、

新 入学 児童 が10人前後では何と も寂しい。 40歳 に手 が

届こうかという私にさえ「 もう１人」「齢を取って の

子 供は 可愛いい」 と言われて も… そこで町営住宅を増

築して ほしい。 そ れも２ＤＫだ けでなく、 子供 が３人

居て も住め る間 取りのものを。現在は車社会だから勤

務先 がたとえ長門 でも（三 隅なら尚 結構）子供は町内

の学 校と いう 事になり万 々歳／

思 う事は数 々あ るが、皇 太子殿下が「雅子さん のこ

とは一生全力で守ります」とおしゃった様に、町職員、

議員 の方に「三隅 町政 のことはお任せ下 さい。私達が

全力で守りま す」 と自信を 持って言ってほしいな ア。
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